
很多人对婚姻有误解，其实婚姻是神安排的 

 

很多人是对结婚有些误解，结婚就是，特别是年轻人，没有爱结婚生活没有

意义，很多人是这样的误解，是这样想的。 

各位，无论怎么样的彼此相亲相爱，罗密欧与朱丽叶结婚了，我绝对保证，

还不到两三天就会发现，对方的上厕所、对方吃饭的样子、流口水睡觉的样子……，

还不到三天，你想像当中、理想当中，浪漫当中对对方的了解是不见了！ 

结婚同时，你进到蜜月开始，你是要面对现实。当然开始的时候，我们还恋

情、有一个爱情，所以多服侍了、多忍耐啊，多享受这个结婚生活。 

各位，一男一女彼此像那个罗密欧朱丽叶一样的、白雪公主白马王子这样的

相爱，即使离开也是想念、爱慕他的时候，人生命里面的一种奇妙的荷尔蒙会出

来。这个的荷尔蒙是会叫人的心脏加速跳动的，这个荷尔蒙是会叫人得到力量的，

这个荷尔蒙是叫人兴奋一点的。这个荷尔蒙医生告诉我们，这个荷尔蒙如果继续

维持一个礼拜以上的话，人是会死的。 

各位，我们人啊，并不是单单靠什么恋情、有情感来生活的，我今年是结婚

生活 38 年了，感谢主，在主的保护之下，到现在我们还没有离婚。 

我这个年龄，过了 38年的结婚生活，可以说知道结婚生活是什么。 

结婚绝对不是靠着情感和爱情，结婚同时要进入现实——现实生活上，我需

要的、各方面的需要，我需要有一个异性配偶，我需要安舒的地方、安息的一个

地方，我需要有一个所属…… 

我们的眼睛，我们结婚之前，男人、女人……，青年，少女都是“哪一个是

我的配偶呢？”到处寻找的，生活是不安定的。结婚之后得到了配偶的帮助，所

以，生活进入现实。 

然后，当然是要二人成为一体、生养众多，是创造主配合这个结婚的目的。 

所以，生养孩子，这个过程当中，结婚之前的情感，只有一直靠那个来生活

的，当然我们结婚得着正确的目标，在蒙恩里面进行的话，这情感是越来越发展，

但是，已经不是结婚之前的那种情感，乃是二人渐渐各方面，眼光、生活方式，

连喜欢吃的东西也是成为一体。在这个过程当中，结婚是一起学习人生、换句话

说，一起学习上帝给我结婚生活的目的。所以，我们对结婚生活，先要正确的了

解。 

很多人认为，结婚生活是自己安排的，各位不是的！有一男一女结婚，生了

孩子，上帝不会随便叫人结婚的。当然上帝是看重我们的自由意志，我们喜欢的，

上帝会安排，我们同一个种族，同一个地区，同一个时间带里面遇见了某某人，

都是上帝安排的。 



所以，我在婚姻辅导的时候，头一个强调的这个婚姻是上帝安排的吗？是从

这里开始的，上帝所安排的，也是以前分享过的，有五样跟各位确认这是上帝安

排的没有？ 

其中，第一个是一见钟情，或者起码有想跟他多见面，多认识他的一种气氛

开始的。然后若是上帝安排的话，二人会越来越蒙恩一起寻找上帝，为他祷告的

家人、牧师、长老，也是越祷告越感觉到这个结婚是上帝安排的。 

然后第四，一起谈恋爱当中，发现很多对方的软弱，很想用自己的力量帮补、

帮助的，这真的是上帝配的。结婚之前会充分的了解二人结婚重要的目的。这个

就是上帝安排的婚姻。 

所以，各位的儿女还没有结婚的，或是各位当中还没有结婚、正在预备结婚

的人，可以参考。我是跟各位讲过好几次了，我的儿子儿媳、我的女儿女婿结婚

几年前，就已经给他们这样的题目，他们肯定了之后，他们就结婚了。 

所以，结婚都是上帝自己安排的。 

节选自 2022 年 5 月 15 日主日信息：脱去恶性循环, 转入良性循环之前, 我家

不能得医治!(家庭月信息-3) 


